

Schützenverein 1848

Kohlgrund e.V.

Bericht für die Internetseite „Kohlgrund“

von der Ordentlichen Mitgliederversammlung (Generalversammlung) am 20.01.2018

Am vergangenen Samstag fand in der Schützenhalle die Generalversammlung des Schützenvereins statt.

Im Mittelpunkt stand die Wahl der Chargierten für das im nächsten Jahr stattfindende Schützenfest. Ortsvorsteher Jens Relke überbrachte die Grüße des Ortsbeirats und wünschte der Versammlung einen guten Verlauf.

Nach dem Grußwort von Schützenkönig Burkhard Kaune hieß Vorsitzender Friedrich Biller die trotz des schlechten Wetters zahlreich erschienenen Schützenbrüder herzlich willkommen; einige waren extra von weither angereist. Biller gab in seinem Bericht einen Überblick über die aktive Vorstandsarbeit im vergangenen Jahr.

Schriftführer Hartwig Decker ließ in seinem Jahresbericht die Veranstaltungen und Termine des abgelaufenen Jahres Revue passieren. Wichtigstes Ereignis war der traditionelle Grenzbegang im Mai. Im März wurde ein Filmabend veranstaltet und im April fand das Pokalschießen beim befreundeten Bürgerschützenverein in Witten statt. Mit großen Abordnungen wurde an den Umzügen beim 500jähr. Jubiläums Schützenfest in Landau und dem Stadtschützenfest der Stadt Marsberg im Nachbarort Udorf teil genommen. Außerdem folgte man den Einladungen zum Königsfrühstück bei den Schützenfesten in Landau, Wetterburg, Schmillinghausen und Bad Arolsen.

Kassierer Björn Helle zog eine positive Bilanz vom vergangenen Jahr.

Zum neuen Kassenprüfer wurde Uwe Flamme gewählt.

Schießwart Frank Bräuning berichtete über die Aktivitäten der Sportschützenabteilung und lud zum Pokalschießen am 3. März und Frühschoppen am 10. Juni ein .

Vorsitzender Friedrich Biller informierte die Mitglieder über die vom Vorstand für das laufende Jahr festgelegten Termine: 17. Februar Winterwanderung, 11. März Apfelbaumpflanzen, 23. bis 25. Juni Schützenfest in Neudorf, 9. Sept. Pokalschießen am "Hammerknapp".

Das Kaiserschießen der Bad Arolser Schützenvereine wird am 20. Okt. vom Schützenverein Wetterburg ausgerichtet. Das nächste Schützenfest in Kohlgrund soll gemäß Versammlungsbeschluss vom 1. bis 3. Juni 2019 gefeiert werden.

Das nächste gemeinsame Schützenfest im „Roten Land“ findet am 29. und 30. August 2020 in Neudorf statt.

Bei den Chargierten gab es drei Änderungen. Für die nächsten drei Jahre wurden gewählt:

Oberst Marco Habermann, Adjutant Michael Rudolph (Nachfolger für Achim Schäfer).

Für die 1. Kompanie: Hauptmann Ralf Sängler, Fahnenträger Karl-Wilhelm Lüdtker sowie die Fahnenoffiziere Rainer Schüttler und Benjamin Müller (Nachfolger für Elmar Schüttler).

Für die 2. Kompanie: Hauptmann Dennis Sängler, Fahnenträger Björn Biller sowie die Fahnenoffiziere Sven Feldhoff und Sebastian Kaune.

„Lakai“ Kay Feldhoff, „Spieß“ Markus Biller (Nachfolger für Rudolf Figge) .

Als Königsoffiziere, die vom König bestimmt werden, bleiben weiter im Amt: Heinrich Kaune und Daniel Kaune.

Als neue Vereinsmitglieder wurden Jonas Bieker und Hagen Spruck aufgenommen.

Der Schützenverein wird sich auf der neu gestalteten Kohlgrunder Internetseite mit einem eigenen Auftritt präsentieren.

Mit dem traditionellen Singen des „Kohlgrund-Liedes“ endete die Versammlung

Das beigefügte Foto zeigt:

Die neu gewählten Chargierten mit Schützenkönig Burkhard Kaune (fünfter von links) und Vorsitzender Friedrich Biller (rechts)

Kohlgrund, 22.01.18

(Friedrich Biller)

Vorsitzender

Ansprechpartner: Friedrich Biller, Vorsitzender, Tel. 02993/1011, e-mail: FriedrichBiller@gmx.de